

## 60 Salvadoreños Nacen Cada Día en Maternidad

(Por Ismael Beltrán S.). Sesenta nuevos salvadoreños —en su mayoría mujeres— nacen cada día en el Hospital de Maternidad, muchos de los cuales sin padre por la irresponsabilidad de sus progenitores o porque éstos han muerto víctimas de la creciente violencia que enfrenta El Salvador.

El Hospital de Maternidad cuenta con un presupuesto de 12 millones de colones anuales, de los cuales 9.5 son absorbidos por salarios y el resto en la adminis-

tración y otras necesidades hospitalarias.

De los sesenta partos diarios que se atienden se practican unas 20 cesáreas con un bajísimo índice de mortalidad infantil. Hasta principios de junio se habían atendido 8,900 partos, de los cuales hubo únicamente cuatro casos de muerte.

La mortalidad de niños en ese hospital ha disminuido desde que se creó la sala de cuidados intensivos y el sistema de "madres canguro", o sea que cuando el niño es prematuro normal la madre se lleva a su bebé y regresa únicamente al control. Pero cuando el parto es patológico el niño se queda.

Se ha comprobado, dice la Dra. Esperanza de Argueta, Directora del Hospital, que el niño se desarrolla mejor

—Favor pase a la página 35.



INVITAN A PRESENTACION. Las señoras del Patronato Pro-Hospital de Maternidad invitan a las presentaciones de la orquesta "Las Chicas del Can". Izq. a derecha: Sras. Ana María de Cerna, Ana Celia de Lima, María Teresa Pineda de Lima, María del Carmen Rubio (Pdta.), Dra. Esperanza de Argueta, directora del hospital, y Annet de Rals.

## Ley de la Fiscalía Propicia Abusos Dicen Demandantes

Preocupados por los abusos y violaciones de derechos constitucionales que se puedan cometer al amparo de las facultades que ostenta el Fiscal, el jurista Dr. Antonio Rodríguez Porth y el ingeniero Mario Dalponte pidieron ayer la inconstitucionalidad

de la nueva Ley Orgánica de la Fiscalía.

Ambos profesionales presentaron ayer por la mañana, en su carácter de ciudadanos, la demanda de inconstitucionalidad ante la Sala de lo Constitucional de la Corte Suprema.

Dicha ley fue aproba-

da por los "33 sumisos" diputados democristianos que formaron parte de la anterior Legislatura y está contenida en el Decreto 924, que fue publicado en el Diario Oficial el 3 de mayo de este año, en las vísperas de la asunción de la

nueva Asamblea.

Entre las disposiciones de la Ley de la Fiscalía figura la investidura de plenos poderes al Fiscal democristiano para obligar a cualquier persona o funcionario público —incluso

—Favor pase a la página 47.



DELEGADO. El análisis de las disposiciones cambiarías efectuarán delegados en el 1er. Congreso Centroamericano de Comercio Exterior, dice el Lic. José Antonio Manzano.

## Hoy Cerrarán Departamento Contable de Procuraduría

Hoy, el 1 y 2 de septiembre permanecerá cerrado el Departamento Contable de la Procuraduría General de la República, informan de la oficina de Relaciones Públicas de la misma institución.

Agregan que dicho Departamento permanecerá cerrado los días indicados por motivo de

—Favor pase a la página 13.

## Sector Profesional ARENA Hará Homenaje a Cristiani

Un expresivo homenaje rendirá el Sector Profesional del partido ARENA a su candidato presidencial, Lic. Alfredo Cristiani, informaron organizadores de la celebración.

En dicho acto cívico-político, el sector profesional de ARENA pa-

rentizará su apoyo y solidaridad al Lic. Cristiani, por su limpia, honesta y patriótica trayectoria política, añadieron los informantes.

El aspirante del partido ARENA, de 40 años, es graduado en

—Favor pase a la página 35.



VISITA DE CORTESIA. El Cónsul General de Honduras, Lic. Jorge Alberto Milla Reyna, y la señora Hilda de Payés, presidenta de las Señoras Hondureñas Residentes, visitaron EL DIARIO DE HOY para dar a conocer actividades que realizará en los próximos días la colonia hondureña.

## Disposiciones Cambiarias de C.A. Analizarán Aquí

Durante el Primer Congreso Centroamericano de Comercio Exterior, por celebrarse del 2 al 4 de septiembre en esta capital, se informará a los sectores

bancarios, industrial y comercial acerca de las disposiciones cambiarias a que están sujetas sus transacciones.

Así lo informó ayer

—Favor pase a la página 13.

## Circulación de Vehículos no Daña Palacio Nacional

La reapertura del paso a los vehículos por un tramo de la Avenida Cuscatlán no pondrá bajo riesgo la estructura del Palacio Nacional, declararon altos funcionarios de la alcaldía capitalina, basándose en un estudio realizado para el reordenamiento de la circu-

dad.

Las autoridades dijeron que en más de cincuenta años, el Palacio Nacional, situado en el corazón de San Salvador, nunca se ha dañado pese a la constante circulación vehicular en su entorno.

Después del terremoto —Favor pase a la página 29.

## Mayor D'Aubuisson Denuncia Maniobra de la Embajada E.U.

Las acusaciones formuladas por el diario norteamericano The Washington Post son parte de una maniobra de la embajada de los Estados Unidos, al través de Edwin Corr, para favorecer al candidato presidencial democristiano Fidel Chávez Mena, denunció ayer el mayor Roberto D'Aubuisson.

El líder del mayoritario partido ARENA, luego de restar importancia a una noticia publicada por el "Post", dijo que el Departamento de Estado norteamericano podría estar tratando de favorecer la postulación de Chávez Mena, a pesar de estar consciente del desastre económico y social que hay en El Sal-

vador por la Administración de Duarte.

Aseguró que Corr, hasta hace pocos días embajador de Estados Unidos en San Salvador, se fue molesto por las críticas que le hicieron. Ahora, "esta es la respuesta del Sr. Corr", acotó, refiriéndose a las calumnias del "Post".

Dicho periódico esta-

dounidense divulgó que en la segunda planta del Palacio Legislativo, en 1982, hubo arsenal de los "escuadrones de la muerte", los cuales estarían resurgiendo, según la publicación.

Al respecto, en una conferencia informativa, D'Aubuisson desmintió tales acusacio-

—Favor pase a la página 47.

## Excesiva Burocracia del IRA Afecta al Consumidor

La excesiva burocracia enquistada en el Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA) provoca el aumento del costo de los productos que vende el organismo, perjudicando seve-

ramente al consumidor, afirman directivos de la Asociación de Distribuidores de El Salvador.

En un estudio presentado a la Asamblea Le-

—Favor pase a la página 43.



SEMINARIO CONTADORES. "Elaboración de papeles de trabajo para auditoría" es el tema del seminario que realizará la Corporación de Contadores Públicos, de septiembre a diciembre. Informan los contadores públicos Antonio Ventura, Mario Gordillo y Aristides Méndez.